BIOGRAFÍA

ISABEL DE LA GOUBLAYE DE MÉNORVAL RODRIGUEZ

-. SEGUNDA DIPUTADA A LA PROVINCIA DE SAN JOSÉ. -

Realizó estudios primarios y secundarios en Alajuela. Estudió en la Universidad de Costa Rica (U.C.R) y posteriormente en la Universidad de Grenoble (Diplôme des Hautes Études de la langue et de la Littérature Françaises -Francia). Es así que Isabel inicia su largo camino hacia su formación en materia de Educación.

Apasionada por la materia de la ciencia de la educación, pública varios estudios comparativos que analizan la ruta seguida por sistemas educativos exitosos cómo el francés, inglés y alemán.

En su carrera profesional representa a Costa Rica en diversas ocasiones como:

- Primer Delegado Alterno de la Misión de Costa Rica ante la UNESCO.
- Delegado de la "Reunión Intergubernamental para la Elaboración de un Protocolo de Acuerdo en el Campo de la Importación de Objetos de Carácter Educativos, Científico o Culturales".
- Delegado permanente a.i. de la Misión de Costa Rica ante la UNESCO.
- Delegado a la "Conferencia Intergubernamental sobre Políticas de Comunicación en América Latina y el Caribe".
- Delegado al "Seminario de Planeamiento Internacional de Educación y Estudio del Sistema Educativo Francés" en Nantes- Francia.
- Delegado al "Seminario de Planeamiento Internacional de Educación y Estudio del Sistema Educativo Inglés" en Londres-Inglaterra.
- Delegado al "Seminario de Planeamiento Internacional de Educación y Estudio del Sistema Educativo" de la República Democrática de Alemania en Berlín.

En su desempeño profesional ejerció la docencia en el sistema de educación nacional pública en:

- Liceo Luis Dobles Segreda.
- Colegio Superior de Señoritas
- Liceo Ing. Samuel Sáenz.
- Liceo de Costa Rica.
- Colegio María Auxiliadora.
- Universidad de Costa Rica.

Un hito fundamental en su carrera que le permite tener un punto objetivo y retrospectivo sobre la evolución del sistema educativo en Costa Rica fue adquirido en su rol durante años de directora del Liceo Anastasio Alfaro.

Asimismo, Isabel tiene la experiencia práctica y teórica necesaria adquirida en el ámbito de la docencia y en el ámbito estatal participando de forma activa en equipos multi- disciplinarios que generaron políticas públicas en Educación.

Incursionó, en el transcurso del camino de su formación multidisciplinaria, en el ámbito inmobiliario tomando diversos cursos especializados y ejerciendo la función Secretaria durante 18 años en la "Cámara de Bienes Raíces Costarricenses" periodo en el cual se constituyó la FECEPAC.

Finalmente, Isabel es una persona oriunda de su territorio, que le gusta la naturaleza, el buen café, juega chances cada mes, generó una linda familia y hoy no le tiene miedo al reto ciudadano de participar activamente en la política para dejar un aporte de su acervo en el ámbito educativo.